

Nombre: Luis Emanuel reyes roque

Grado: 5 bachillerato

Docente: cristian bonilla

Institución: colegio al futuro

Primera unidad/ leccion 9

El caballero de la armadura oxidada Resumen

El caballero de la armadura oxidada es un libro que contiene una excelente moraleja, y en su categoría es apto para niños, tanto como para adultos. Así como El caballero de la armadura oxidada te da mucho aprendizaje El arte de la guerra también.

El libro narra la historia de un caballero que era muy amable y querido entre los habitantes de su pueblo. Este caballero luchaba contra los enemigos, asesinaba dragones, rescataba damiselas, era muy generoso. Este dichoso caballero tenía una hermosa armadura que decían que al brillar el sol, esta resplandece. Era muy famoso por su armadura y su carisma.

Este caballero estaba casado con su esposa Julieta y tenía un hijo llamado Cristobal, los cuales eran amorosos y considerados con él, pero al pasar de los días este caballero obsesionado con su armadura, no se la quitaba ni en casa, y esto disgustó a su esposa y a su hijo, en lo que tomó a Julieta, su esposa hacerlo elegir entre que se quitara su armadura o sino ellos se irían muy lejos a vivir.

El caballero no tuvo más opción que decidir quitársela, pero no pudo hacerlo, haciendo así que su esposa y hijo se marcharan lejos. Pero el caballero decidió ir por ayuda para quitarse la armadura, ya que no quería perder a su familia.

El caballero partió sin rumbo alguno, en busca de algo que lo ayudara a quitarse la armadura, en medio de un bosque muy grande, cabalgó y cabalgó día y noche en busca de Merlín, esperando que lo ayudara, pero le costó sobrevivir en el bosque, porque a pesar de ser un caballero, no sabía casi nada de la vida, ni de la supervivencia.

Después de caminar por mucho rato, se encontró a Merlín sentado al pie del árbol, con muchos animales a su alrededor, el cual al verlo desmayado, decidió ayudarlo y le dio con una copa de plata con una bebida. Él le habló a Merlín sobre lo mucho que extrañaba a su familia, enviaron a una paloma con una carta a su hijo, la paloma se tardó, pero al regresar,

trajo un papel en blanco. Pero el caballero se animo en buscar como quitarse la armadura para regresarse a su casa con su familia.